

**FRENAN  
NOMBRA-  
MIENTO DE  
GONZÁLEZ**

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión frenó la intención de ratificar en fast track el nombramiento del exgobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, como embajador en Canadá, al no alcanzar la mayoría calificada requerida.

Con 18 votos a favor, 16 en contra y una abstención, los y las legisladores integrantes de la Comisión Permanente, que será encabezada por el [diputado Santiago Creel Miranda \(PAN\)](#), rechazaron que el asunto se considerará de urgente resolución, por lo que fue remitido a la Segunda Comisión de Trabajo.

Es así que será hasta el 5 de enero de 2023 cuando se abre la posibilidad de analizar la designación.  
[Maritza Pérez]